



Universidad Veracruzana

Facultad de Ingeniería

Región Coatzacoalcos-Minatitlán

En atención a las inconformidades de una parte de la comunidad estudiantil presentadas por correo electrónico institucional al Secretario de la Facultad, en relación a la situación actual de las EE *Corto circuito y flujos de carga, Sistemas de control, Control lineal, Análisis avanzado de circuitos eléctricos, Fundamentos de mecánica de materiales, Mecánica de materiales y Tópicos selectos II de control*, manifestamos lo siguiente:

Los docentes titulares de esas Experiencias Educativas presentaron un documento con fecha 1 de julio de la presente anualidad ante la Dirección y la Secretaría de la Facultad en el que señalaron que no habían impartido clases de sus EE desde el inicio de la suspensión de actividades presenciales hasta esa fecha (1 de julio), por lo que proponían subsanar el daño reanudando clases el día 3 de agosto. Ante tal propuesta, se les solicitó que presentaran evidencias de la conformidad de los alumnos con este nuevo plan de clases y al indicarnos que no habían logrado localizar a la mayoría de los estudiantes, nuevamente se les solicitó una propuesta en la que precisaran qué acciones realizarían para los estudiantes que no lograron localizar; ellos el día 3 de julio propusieron localizarlos en el futuro e impartirles las exposiciones de clase en las que no estuvieran presentes.

El pasado 22 de julio, ambos docentes presentaron su renuncia por jubilación, por lo que esta Dirección no cuenta con las evaluaciones asentadas en el sistema de los estudiantes de esas EE. Con el propósito de no perjudicarlos en su avance crediticio y proporcionarles los conocimientos que forman parte del contenido del programa de esas Experiencias Educativas, es que se les propuso la opción de reanudar las clases en período vacacional asignando las EE a otros docentes, resaltando que la aceptación de esta propuesta era voluntaria. Sin embargo, debido a las inconformidades manifestadas por correo electrónico, la reanudación se realizará a partir del 18 de agosto.

Algunos alumnos nos indican en sus correos electrónicos que sí cuentan con algunas evidencias de tareas realizadas, por lo que, les solicitamos de la manera más atenta, las adjunten en el grupo de EMINUS correspondiente para que el docente que se les asignó para continuar con la impartición de la EE, las evalúe y en todo caso considere la posibilidad de integrarlas como parte de la evaluación que proponga.

Para los estudiantes de las EE *Corto circuito y flujos de carga, Sistemas de control, Control lineal, Análisis avanzado de circuitos eléctricos* las actividades estarán abiertas en el grupo de EMINUS el día de hoy hasta el horario en que se les indicó en las reuniones que sostuvimos en el transcurso de la mañana y mediodía.

Para los estudiantes de las EE *Fundamentos de mecánica de materiales, Mecánica de materiales y Tópicos selectos II de control* las actividades estarán abiertas en el grupo de EMINUS el día de hoy hasta las 20:00 horas.

Coatzacoalcos, Ver. A 27 de julio de 2020